

Le Rallye Aérien de Monaco 1914

Le 14 avril 1914, Roland Garros participe
au Rallye de Monaco.



**Une épreuve constituée de 7 itinéraires
de concentration terrestre,
et d'un parcours maritime depuis Gênes
ou Marseille jusqu'à Monaco.**

**Pour finir par un circuit de 20 km devant
la principauté, un total de 1083 km.**

**Sur 27 concurrents seuls 5 pilotes vont
accomplir tous les parcours et le prix en espèce
est partagé entre les différents vainqueurs
des parcours.**



**Roland Garros, effectue plusieurs parcours
avec 5 Morane Saulnier.**

**Le premier, au départ de Bruxelles
est interrompu dans la vallée du Rhône -
son avion se brise.**

**Il termine ce premier circuit avec un appareil
de remplacement.**

**Il achève son second parcours:
Monaco, Bordeaux, Angers et Buc.**



**Puis entame un troisième trajet
de Bruxelles à Marseille.
Il peut enfin réaliser son dernier parcours
maritime, jusqu'à Monaco.**



Roland Garros dans le port de Monaco

**Il remporte:
Les 2 Premiers Prix
du Rallye Aérien.**

**Le Prix du Président de la République.
Le Prix de la Grande Duchesse Mecklembourg.
Le Prix du Ministère de la Marine.
Le Prix de l'Aéro-Club de Belgique.**

LE RALLYE AÉRIEN DE MONACO

Le rallye aérien de Monaco vient de s'achever : tous les vainqueurs de l'épreuve sont Français, et Garros nous a une fois de plus étonné par ses prouesses. Notre amour propre national est donc sauf : néanmoins dans l'ensemble, les résultats sont moins

